

Jörn Nietfeld – Auf geht's, ab geht's

Seit dem 10.05. ist nun die zweite Single des Pop-Künstlers Jörn Nietfeld mit dem Titel „Auf geht's, ab geht's“ erschienen. Nach Kalte Mauern, in dem Jörn Nietfeld die Kraft der Liebe besingt, zeichnet sich sein zweiter Song als Party-Knaller aus. Schnelle Beats und ein überaus gelungener Sound lädt einfach nur zum Feiern und Tanzen ein.



Auf die Frage, weshalb Jörn Nietfeld sich nach der Pop-Ballade „Kalte Mauern“ für den Party-Song „Auf geht's, ab geht's“ entschieden hatte, meinte dieser: „Ich wollte meinen Fans zeigen, dass ich nicht nur ein Sänger mit Gefühl bin, sondern auch gerne mit meinen Fans feiere.“

Und seine Idee ist aufgegangen. Das Feedback war mehr als positiv. So gab z.B. Radio-BurningHearts an: „Ich muss sagen, absolut super Song. Ist gerade bei uns gelaufen und allen gefällt er“. Mit den Interview-Anfragen und dem beliebtesten Satz seiner Fans „Hammer Song“, zeigt Jörn Nietfeld mal wieder eindeutig, dass sein gesangliches Talent nicht zu unterschätzen ist.

Aber wer ist eigentlich Jörn Nietfeld? Wo kommt er her und wie kam er zur Musik? Auch diese Fragen sollen nicht geschuldet werden.

Der heute 28 jährige Cloppenburg Pop-Newcomer Jörn Nietfeld, entdeckte schon in jungen Jahren seine Leidenschaft zur Musik. Er nutzte jede Gelegenheit, sein Talent unter Beweis zu stellen. Sei es im familiären, aber auch im Freundeskreis. Dort zeichneten sich schon seine ersten Erfolge aus, die sein gesangliches Talent durch viel positives Feedback bestärkten. So wurde die Musik für ihn nicht nur ein Hobby, sondern eine Passion, ohne die er sich seine Zukunft erst gar nicht vorstellen wollte.

Nach „Auf geht's, ab geht's“ ist aber noch lange nicht Schluss mit Jörn Nietfeld. Sein neuer Song, der komplett durch die Musicstar Entertainment UG (haftungsbeschränkt) produziert wird, verspricht seinen Fans ein weiteres Klangerlebnis der Extraklasse. Die Frage, was das Besondere an diesem Song sein wird, gibt Jörn mit einem verschmitzten Lächeln nur an: „Er wird Gänsehaut pur, aber mehr darf ich noch nicht verraten“. Also können wir gespannt sein, was der Newcomer uns dieses Jahr noch präsentieren wird.

Produziert wurde „Auf geht's, ab geht's“ durch Foxical Music zu dem Dominic Franken Text und Melodie bereitstellte. Erschienen ist der Song im Verlag der Musicstar Entertainment und vertrieben durch das Label Musicstar Records.

Erhältlich ist „Auf geht's, ab geht's“ seit dem 10.05. in allen bekannten Downloadportalen.

Daher bleibt zum Schluss nur noch zu sagen: „Die Party kann beginnen, also auf geht's, ab geht's, wir wollen heute feiern gehen!“